

# *Cuba et l'Espagne préparent le cadre pour impulser leurs relations économiques*

---



CUBA

ESPAÑA



Madrid, 31 juillet (RHC/PL).- Des autorités espagnoles ont fait savoir aujourd'hui qu'elles ont remis au ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, des projets de mémorandum d'entente sur l'industrie, le tourisme, l'énergie, les télécommunications et le commerce.

Une note de presse du Ministère de l'Industrie, de l'Energie et du Tourisme de l'Espagne rappelle que lors d'une récente visite à La Havane, de José Manuel Soria, qui détient ce porte-feuille, l'engagement a été pris de commencer à travailler à ces documents.

La note précise que les projets sont déjà au pouvoir du gouvernement cubain pour leur analyse et leur signature ultérieure dans le but d'établir un cadre adéquat pour impulser les relations bilatérales au point de vue politique et des affaires.

Le document ajoute qu'il s'agit de faire en sorte que les entreprises espagnoles puissent avoir des cadres clairs de travail appuyés par les deux gouvernements pour augmenter les investissements à Cuba.

Rodrigo Malmierca, qui effectue une visite en Espagne, s'est réuni hier avec 200 chefs d'entreprise auxquels il a exposé les opportunités d'affaires dans 246 projets dans 11 secteurs pour une valeur supérieure à 8 milliards de dollars.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/64448-cuba-et-lespaigne-preparent-le-cadre-pour-impulser-leurs-relations-economiques>



**Radio Habana Cuba**